



Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla, pide a Page que aproveche su visita a Alcázar de San Juan para dar explicaciones por la situación de inestabilidad que vive la región ante la falta de presupuestos

Quintanilla ha lamentado que Page “no se atreva a dar la cara” ante esta situación de extrema gravedad y que se limite a “insultar” a sus socios de Podemos. Además, le ha exigido que deje de poner como excusa la ausencia de presupuestos este año ante los colectivos sociales y económicos de Castilla-La Mancha porque, el año pasado, podía haber realizado muchas inversiones que tenía presupuestadas y no lo hizo, y ha puesto como ejemplo los casi 60 millones que se presupuestaron para infraestructuras hospitalarias que no se han ejecutado en un 90%. Ha recomendado a Page que mire a España porque el Gobierno de Rajoy va a sacar adelante los Presupuestos Generales del Estado gracias a su capacidad de diálogo y consenso.



Carmen Quintanilla

En otro orden de cosas, ha recordado que el Gobierno de Mariano Rajoy ha presentado el Plan de Estabilidad Económica en Bruselas, un plan que establece, entre otras cuestiones, el equilibrio presupuestario o la reducción del déficit. Además, ha indicado que se aprobarán unas nuevas proyecciones económicas que elevan al 2,7% la previsión de crecimiento del PIB para este año.

Madrid



El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “A la oposición no le interesa saber la verdad, sólo quieren hacer ruido y circo”

En la Comisión de Interior del Congreso tras la comparecencia del secretario de Estado de Seguridad



José Alberto Martín-Toledano

El portavoz de Interior ha lamentado que se insista en pedir responsabilidades y dimisiones “sin pruebas, sin datos, basadas en un montaje, en insidias malintencionadas”. Se pregunta si “cualquiera que se reúna con alguien, sin saberlo nadie y que luego esté investigado o en prisión se convierte en reo de corrupción”. Ha recordado al PSOE que “justificaron las reuniones del señor Blanco en una gasolinera con unos señores que estaban imputados y habían estado detenidos y también defendieron las filtraciones a los terroristas de ETA en el caso Faisán y a los responsables políticos”.

“Están intentando instrumentalizar a la opinión pública en interés partidista y algunos han querido construir una causa contra el PP”. “El PP tiene problemas de corrupción y lo estamos lamentando mucho, pero se está investigando y ha habido modificaciones legales que están ayudando a la lucha contra la corrupción, unas medidas que aprobó el PP sin el apoyo de muchos de los que están aquí presentes”.